



正しいマナーで楽しい食事にしましょう

ナイフもフォークも上手に使えたよ

～仁賀保幼稚園・若葉保育園テーブルマナー教室～

2月13日、ホテルエクセルキクスイを会場に、仁賀保幼稚園・若葉保育園主催によるテーブルマナー教室が行われ、年長園児22人が参加しました。これは小学校入学前に、楽しみながらマナー良く食事がとれるようになると、同園が毎年この時期に開催しています。

この日は多くの報道陣が詰めかけたため、最初は緊張した面持ちの園児でしたが、ホテル従業員の手ほどきを受けながら、パンやスープ、ハンバーグなどの料理を、普段慣れないナイフやフォークを使い上手に食べていました。少しオスマシした姿がとても印象的でした。



早く捕球体制に入る！ボールは生卵のつもりで捕球！

互いに成果を発揮しよう！

～TDK硬式野球部・野球教室～

2月、市内の野球スポーツ少年団と中学校野球部を対象にTDK硬式野球部による野球教室が、とんがり童夢パオなどを会場に開催されました。これはTDK硬式野球部が地域貢献を目的とし、3年前から行っています。

今年も、現役選手らによる指導が受けられるとあって、子どもらの表情は真剣そのもの。指導のためプレーを止められる度に帽子を脱ぎ、熱心に聞き入っていました。

指導に当たった佐々木陽祐選手は「教えることで得るものがあるからこちらも真剣です。お互い、教室の成果を発揮し結果を出せたら」と、目標を見据えていました。

にかほ工場が完成

～秋田オイルシール竣工式～

2月14日、市が誘致した株式会社秋田オイルシールの新たな生産拠点であるにかほ工場の竣工式が、黒川の工場内で行われ、同社と工事関係者120人が工場の完成を祝いました。式では、株式会社秋田オイルシールの金谷社長が「製造業で技術を学んだ人材を活かし、確保しようと考え、にかほ市に新工場の建設を決めた。今後も人材の確保や技術の向上に精進したい」とあいさつしました。

にかほ工場は、50人体制での本格操業を予定。市では、土地や建物を5年間無償で貸し出しするなどの支援を行っています。



事業の発展を祈る

第21回全県新人小学生バレーボール選抜大会本荘由利地区予選大会

優勝 小出院内バレーボールスポーツ少年団
準優勝 象潟バレーボールスポーツ少年団
第3位 平沢バレーボールスポーツ少年団



100歳
長寿

伊藤 次雄さん

おめでとうございます

1月21日、伊藤次雄さん（立石1区）が100歳の誕生日を迎えるにかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。伊藤さんの健康の秘訣は、好き嫌いしないで何でも食べる事だそうです。これからもお元気で末永くお過ごしください。

磁石を使った実験、科学に関心を

～科学実験教室～

2月10日、フェライト子ども科学館で、科学に対する興味・関心を高めることを目的に、科学実験教室が行われ、象潟小学校3年生の児童59人が参加しました。

この日の実験教室では、フェライトが使用されている身近な家電製品の紹介や、着磁器を使った磁石づくり体験などを通じ、磁石やフェライトについての知識を深めました。参加した佐々木翔旭君は、「磁力で仕掛けがくるくる回ったり、動くところがおもしろかったです」と楽しそうに話してくれました。また、別の日程で市内の各小学3年生も同実験教室に参加しました。



くるくるフェライトマンの中はどうなっているのかな？

2つの学校の「よさやステキ」

～小出小・院内小「5年生合同熟議」～

来年度統合する小出小学校と院内小学校両校の5年生36人が小出小学校に集い、互いに交流し話し合う「合同熟議」が2月10日に開催されました。

この合同熟議では、児童が6つの班に別れ「両校のよさやステキな所の紹介」「新院内小学校をどんな学校にしていきたいか、どんなことを取り組んで行くか」について話し合いました。各班からは、「日本一の挨拶ができる学校にしよう」「全校みんなが仲良くなれる縄跳び集会をやろう」などの意見が出され、新院内小学校のリーダーとしての意気込みを感じ取ることができました。



みんなでお互いの学校のよさを出し合いました